



Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

4 Pièces

161 m²

Réf. 06083

1 070 000 €

Bordeaux

Appartement à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

BORDEAUX – JARDIN PUBLIC – APPARTEMENT 156M² - 3 CHAMBRES – SOMPTUEUSE RÉNOVATION – PATIOAu pied du Jardin Public et à proximité des commerces des Chartrons, au premier étage d'un magnifique immeuble en pierre 19ème, superbe appartement rénové en 2022 par un cabinet d'architecte de renom, d'une superficie de 156m² loi carrez offrant 3 chambres traitées en suite.L'appartement dispose d'une entrée, d'un grand séjour avec espace salon, salle à manger, une cuisine dinatoire séparée et luxueusement équipée, ouvrant sur un agréable petit patio, une chambre avec salle d'eau.À l'étage : 2 chambres, ...

IN THE FAMOUS JARDIN PUBLIC AREA – APARTMENT 156M² - 3 BEDROOMS – SOMPTUOUS RENOVATION – PATIOAt the foot of the Jardin Public, and close to the Chartrons shops, on the first floor of a magnificent 19th century stone building, superb apartment renovated in 2022 by a renowned architectural firm, with an area of ??156m² Carrez law offering 3 bedrooms treated en suite.The apartment has an entrance, a large living room with lounge area, dining room, a separate and luxuriously equipped dining kitchen, opening onto a patio, a bedroom with a shower room.Upstairs : 2 bedrooms, two bathrooms, ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

